
市民との意見交換会取りまとめシート

開催地区： 本山 中学校区 開催場所：： 深川公民館

開 催 日 ： 平成３１年　１月　２５日（金） 開催時間：：午後７時～午後８時３０分

出席議員：長江秀幸、中川昌也、柴田惠子、西本潤、高島淳、朝井賢次 参加人数：： 31 人

広報広聴協議会　広聴部会長　宛

市民との意見交換会を実施した結果を報告します。 報告者
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道路が狭く危険。交通量も多い。

にじの丘学園のモアスクールは今までどおり地元でやるべき。

不審者の観点での検討も必要。

バス料金は無料に。

コミバスで通学援助、地域連携。

バスでも通学時間が試算で９０分。

路線バスへの変更についての説明不足。

教育プログラムを示す

教育関係者が夢のある教育と語っていたが分かりづらい。

暑さ対策必要（既存校含む）

小中学生のかばんが重くなっているので通うことができるのか心配。

公立学校なのに通学の交通費などの費用に格差が出るのはおかしい。

モアスクールが心配。

教育内容が明らかになる前に廃校条例を通すのはおかしい。

部活動をすると遠方の人は帰宅時間が遅くなる。

隣接学校選択制を残してほしい。にじの丘学園にいきたくないから。

項番 優先項目

　　　　長江秀幸
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選択制を残す。

情報が少なく保護者が不安。

にじの丘学園を全市から通える特認校に。
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道泉小・本山中を分校に。一貫校白紙化
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通学路・バス問題
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グランドは使いたい。

もっとゆっくり議論する時間がほしい。

学校が無くなると連区の再編はどうなるのか。

体育館は残すべき。

住宅地としての売却はやめてほしい。

急がず地域とコンセンサスを図って行う。

どうなっていくのか心配。

バス停を市役所・京町・パルティにも。

通学バスで色々な箇所で乗車できる。

小学校の廃止後の運用。

待機児童解消のため保育園にする。

グランドを含めて残すべき。

避難所、コミュニティの場として必要。

市の方針はどうか。

市立図書館を深川小跡地に。

バスについて中学校でも懇談を。

過去に災害のあった場所は通学路にすべきでない。

通学時間は車の通行止めを実施する。

コミュニティバスを活用すべき。

利用方法

利用方法

人口減少対策として住宅地として再開発する。

利用方法

小中一貫校

小中一貫校

小中一貫校

小中一貫校

小中一貫校

小中一貫校

利用方法

利用方法

利用方法

一貫校に伴う跡地利用

一貫校に伴う跡地利用

一貫校に伴う跡地利用

通学路・バス問題

通学路・バス問題
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一貫校に伴う跡地利用

一貫校に伴う跡地利用

一貫校に伴う跡地利用

一貫校に伴う跡地利用 連区の再編
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中橋交差点で年に２～３件事故がある。

瀬戸川沿いは歩行・自転車が危険。

瀬戸駅～中橋の渋滞。

教育 今の教育行政では住みたくなる街になれない

運営はどうなっているのか。

企業団地へのアクセ

ス整備

企業誘致よりも道路整備が先。二つのインターの活用をどう考えている

のか。

行政施設の再配置 コンパクトシティを唱えているのであれば、拠点を集めるべき。

名鉄の問題 行政と名鉄の連携必要。

運行について

道路

道路

防災

路線の拡充・見直し。

高齢者等に無料パスを。

避難情報の周知（テレビ・ラジオのみ）

印所・陣屋に路線を。

保険料の軽減を。

独居の高齢者対策を

特養の整備を。

狭い。側溝の蓋がない（危険）

まちづくり 歴史的建物、文化的施設の再発見。

長久手市・尾張旭市のような運行を。

住民運営でなく、自治体の責任で。

道の駅・市役所・陶生病院・尾張瀬戸駅へ。

運行について

運行について

運行について

運行について

運行について

運行について

コミュニティバスについて

コミュニティバスについて

コミュニティバスについて

コミュニティバスについて

コミュニティバスについて

コミュニティバスについて

コミュニティバスについて

インフラ・公共施設について

インフラ・公共施設について

インフラ・公共施設について

介護について

介護について

介護について

道路

道路

その他

その他

その他

その他

その他

その他

その他

その他

その他

その他
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各家庭のソーラー設置の補助を出すべき。

中心市街地の活性化 商店街の充実 さびれている。

瀬戸市のPR 六古窯のPR拡大 他の地域では観光客が増加している。

その他

その他

環境問題について

環境問題について

市長のマニフェスト

財政

意見交換会なので、議員の意見を聞きたいと思っていたのにグループ

ワークで意見を言わされた。いっそのことグループワークといったらど

うか。

自治会運営 高齢化問題。活動が低下。

防災

買い物難民の対応

買い物難民の対応

瀬戸市の将来の財政はどうなっていくのか。

意見交換会

末広町界隈の店がどんどん閉店していく。

地域によっては考え方に差があるのではないか。

昔の引き売りのように民間でも出向いてきてくれるといい。

新プールを プールの老朽化

免許返納問題 返納後の足の充実 湯之根地区は坂道多く大変。

法律の動向をみて素

早い対応を
中心市街地の空き家が急増しているため。

強制執行すべき 危険な放置空き家はいつまでも解決しない。

図書館問題 図書館の整備 坂道・駐車場に対する高齢者への配慮。

市民に対しての行政

不信
不祥事に対しての説明責任を果たしていない。

実行されていない。議会にも責任がある。

市民と行政の関わり

方
地域力を謳うなら上から目線ではダメ。

空き家対策

空き家対策

行政のガバナンス

行政のガバナンス

行政のガバナンス

太陽光発電施設につ

いて

太陽光発電施設につ

いて

市民プール

当事者だけでなく他の地域の意見もよく聞いてほしい。

その他

その他

その他

その他


